

# 博愛便り



VOL.9  
平成17年9月号



すこーし涼しくなってきましたね！

暑かった夏も終わり過ごしやすい季節になりましたね。  
お腹も過ごしやすくなるので食べ過ぎにちゅうい！！

## 美化強化月間！

先日施設・備品・療養管理委員会の指導のもと夏の大掃除をしました。日頃出来ない所を念入りにしましたが、夏の掃除は水をさわるのがおっくうにならずしやすいです。家の掃除もこの際するといいのですが。。。皆さんお疲れさまでした。(^\_^)v



5階介護病棟で夏祭りが行われました。たこ焼き 焼きそば 鯛焼き かき氷りなどを看護師と佐古田先生が作ってくれました。とても美味しくみんなで頂きました。最後は浴衣陣による盆踊りを患者さまのご家族さまのご協力もあり披露できました。みんなも手を動かし参加してくれてとても楽しい時間が過ごせました。



## 頑張りました！北区大運動会

先日地域の運動会に参加させて頂きました。台風の接近により濡れながらで何度か中止になりましたが、みんなの熱意で最後まで行う事ができました。皆さんお疲れ様でした。

発行：別府中央病院 地域連携室 松元

TEL 0977-24-0001 FAX 0977-24-9837